



SELUMA

RABU, 08 JUNI 2022

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Temuan Rp 1,2 Miliar di Sekretariat Dewan

SELUMA - Pemerintah Kabupaten Seluma tahun ini kembali mendapatkan predikat wajar dengan pengecualian (WDP) atas Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) tahun 2021 dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI perwakilan Bengkulu. Padahal tahun lalu sempat mencicipi predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Hal ini, lantaran terdapat sejumlah temuan mulai dari keuangan, aset dan catatan administrasi.

Namun salah satu penyebab gagalnya Pemkab Seluma meraih WTP tahun ini karena temuan perjalanan dinas di Sekretaris DPRD Seluma sekitar Rp 1,2 miliar. Ini lantaran temuan tersebut tidak langsung ditindak lanjut sebelum LHP BPK keluar.

"Masih dalam proses tindak lanjut, sebagian sudah dikembalikan, namun titik poinnya tindak lanjut harusnya sebelum LHP keluar. Sedang dewan tindak lanjut setelah LHP keluar" sampai Plt Inspektur Inspektorat Kabupaten Seluma Ir. Titik Sumila.

Ia mengatakan, bagi OPD yang memiliki temuan untuk surat bupati telah dilayangkan agar segera ditindaklanjuti. Baik yang bersifat keuangan ataupun sistem pengendalian intern.

"Surat Bupati sudah kita layangkan agar OPD segera tindaklanjuti sebelum 60 hari," terangnya.

Ia menjelaskan, proses pengembalian yang bersifat keuangan, OPD terkait langsung setor ke kas daerah. Kemudian bukti setor dilampirkan dalam laporan ke Inspektorat. Namun jika yang bersifat catatan atau teguran itu cukup sistem pengendalin intern. Sementara itu, temuan di bidang masih terkait pencatatan yang belum tertib di OPD. Seperti aset masih tercatat tetapi fisik sudah rusak. "Namun hasil tindak lanjut OPD belum kami evaluasi kembali karena waktu baru satu minggu," ujarnya.

Salah satu temuan keuangan di Sekretariat DPRD Seluma, adalah perjalanan dinas yang tidak sesuai aturan. "Harus sesuai dengan aturan yang ada di aturan jika semua diikuti berdasarkan aturan maka beres semua," pungkasnya.

Terpisah, Sekretaris Dewan Seluma, Deddy Ramdhani, SE saat dikonfirmasi mengatakan, sebagian temuan telah ditindaklanjuti. Temuan di perjalanan dinas ini bersifat kelebihan bayar.

"Ya ada yang sudah ditindak lanjuti, kita harap secepatnya sebelum 60 hari," singkatnya. **(juu)**